

がんばった1学期 さあ明日から夏休みです！

いよいよ明日から夏休みです。

目指す学校像「学ぶ意欲にあふれ、心優しく、元気な子どもたちを 家庭・地域とともに育てる学校」～元気いっぱい 丹後っ子～のもと、71日間（1年生は70日）の1学期が終わりました。子供たちは様々な取組に元気に頑張ってくれました。

春の運動会では、『声をかけあい みんな全力でがんばる運動会』のスローガンを掲げ、素晴らしい運動会にしようと児童会を中心となって全校が一つになって取組を進めることができました。どのチームも上級生が下級生を上手に引っ張り、下級生は上級生の指示をしっかり聞いて素晴らしい取組してくれました。この取組を通して、子ども達の仲は一気に深まりました。その後の生活面においても明るくはじける笑顔が増えました。

また、1学期の人権旬間では、各学級で授業や友達関係について実態を出し合い、一人ひとりが大切にされる授業や互いの良さを認め合える仲間関係づくりに向けて考えることができました。

6年生の修学旅行では、最上級生らしく、時間を守るなどの先を見通した行動や宇川小学校との楽しい交流も進むなど、素晴らしい旅行にしてくれました。

このように、子どもたちはそれぞれが確かな成長を遂げ、1学期の終業式を迎えることができ大変うれしく思っています。

また、この1学期間、保護者・地域の方々にたくさんのご協力を頂き、充実した教育活動を進めることができました。PTA本部や各専門部を中心に取り組んでいただいたあいさつ運動、足型マーク付け、資源回収、ビーチクリーン、SDGs学習、救急救命法講習会等の各取組やたよりの発行、また毎日の登下校の見守り隊の方々・総合的な学習の時間の見学やゲストティーチャー、ボランティアの皆様による読み聞かせ・本の整理…等々、本当に多くの方に温かく包みこまれているこの丹後小学校です。心より感謝申し上げます。

また本日、児童の個別の学習・生活の評価を『通信簿』という形で家庭にお渡しました。ぜひ子どもたちの頑張ったところや良さなどを肯定的に評価していただければありがたいです。合わせて、成績等において疑問点やご意見がありましたら、担任や学校にお伝え下さい。

さあ、子どもたちが家庭・地域にもどっていく『夏休み』が始まります。

この夏休みには、学校では体験できない多くの事を家庭や地域で学び、大きく成長してくれるることを願っています。家庭との対話やふれあいを十分に、また地域では、「地域の子」としていろいろな角度から子どもたちを見ていただき、ご指導、ご支援をいただきますようよろしくお願ひいたします。安全で楽しく充実した夏休みとなり、2学期にはまた一回り大きくなった子どもたちに会うことを楽しみにしています。

校長 室井 良夫